



Agustín Vargas (*)

Fitch desnudó a Moreira

A propósito del escándalo del exgobernador de Coahuila y expresidente del **PRI, Humberto Moreira**, detenido en España por presunto lavado de dinero, vale la pena recordar que la empresa que detonó la caída del político fue la calificadora de riesgos **Fitch Ratings**, que en México dirige **Eugenio López Garza**.

Resulta que a partir de que le bajara la calificación al Coahuila en 2011, debido al ocultamiento de deuda en sus finanzas públicas, la oposición local armó el escándalo y la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público**, panista entonces, descubrió la falsificación de documentos del Congreso local con supuestas autorizaciones para tomar créditos. Lo indignante es que por esos motivos no sea juzgado en nuestro país.